F4 Academy: Le duel Ayumu Iwasa contre Ren Sato se poursuit
Les deux Japonais engagés en Championnat de France F4 se sont partagé les courses du samedi. Parti en pole lors du 1er round, Iwasa a résisté jusqu’au bout à Sato, vainqueur ensuite en Course 2 devant Hadjar, tous deux auteurs de magnifiques remontées.
Après un vendredi bien perturbé, le sud de la France a retrouvé des conditions météorologiques plus clémentes pour la deuxième journée officielle de compétition sur le circuit Paul Ricard. Malgré des trajectoires encore humides, les pilotes ont toutefois pu chausser les pneus slicks dans la Course 1, avant de profiter d’une piste bien sèche dans la seconde. Ils ont été nombreux à se mettre en valeur, même si certains ont connu leur lot de désillusions. Des départs animés, de multiples dépassements bien aidés par le phénomène d’aspiration propre au tracé varois, des progressions significatives et quelques incidents ont rythmé cette journée particulièrement intense.
Les académiciens funambules en Course 1
Avec une piste annoncée comme allant en s’asséchant au fil des tours, le staff de la FFSA Academy effectuait le bon choix en équipant de pneus Pirelli slicks les monoplaces Mygale-Renault Sport des pilotes du Championnat de France F4 FIA. Auteur de la pole position pour cette Course 1, le Japonais Ayumu Iwasa ne manquait pas son début de course, durant lequel un premier incident impliquait le Mexicain Rafael Villagomez et le Français Isack Hadjar, respectivement partis des 2e et 4e positions. Sato récupérait la 2e place devant Sami Meguetounif, très bien parti. Le premier tour voyait également Romain Leroux passer de la 9e à la 5e place et Etienne Cheli de la 12e à la 7e… un bel exploit pour un premier départ en F4 !
Au fil des tours, les écarts allaient fluctuer entre les pilotes, avec beaucoup d’incertitudes pour le podium. Malgré l’obtention du meilleur tour en course, Sato ne pouvait empêcher son compatriote Iwasa de gagner. Plus loin, Sami Meguetounif se retrouvait quant à lui sous la pression de Valentino Catalano, très rapide en fin de course. Sami tenait bon et fêtait son deuxième podium de la saison, pendant que Catalano gagnait à nouveau chez les Juniors. Sur cette piste piégeuse, les académiciens démontraient tout leur sang-froid dans le peloton, dans lequel le cinquième Romain Leroux finissait par distancer un groupe compact composé du Mexicain Rafael Villagomez, de l’Ukrainien Ivan Peklin, d’un solide Etienne Cheli et de Loris Cabirou.
Retournements de situation en cascade
Classé 10e de la Course 1, Owen Tangavelou récupérait la pole position pour la Course 2 avec l’application de la grille inversée pour les 10 premiers. A l’extinction des feux, Cabirou se montrait le plus prompt et virait en tête au premier virage. Décidément spécialiste des départs “canon”, Sato se retrouvait en 3e position derrière Tangavelou en dépit d’une place de 9e sur la grille ! Quelques chamboulements s’opéraient dans un peloton bouillant, dans lequel Isack Hadjar gagnait plusieurs positions, au contraire de Cheli qui chutait. Un nouveau coup de théâtre survenait dans le 3e tour avec la sortie de Tangavelou.
Villagomez avait à peine le temps de récupérer la 3e place, qu’il devait subir une belle attaque de Hadjar, décidément impressionnant. C’était ensuite au tour d’Iwasa de passer à l’attaque et de se mettre à l’abri d’un duel intense entre Peklin, Meguetounif et Leroux. Les trois pilotes allaient se toucher lors d’un passage à trois de front, endommageant leur monoplace et compromettant la possibilité d’obtenir un bon résultat.
Le suspense ne s’arrêtait pas là, avec Sato qui doublait Cabirou au 7e tour. Profitant de ses pneus frais après son abandon dès le départ de la Course 1, Hadjar réalisait le meilleur tour en course et passait Cabirou à son tour. Derrière, Villagomez cédait à Iwasa et Catalano, encore bien inspiré sur ce circuit du Paul Ricard.
Si Hadjar réduisait l’écart sur le leader, Sato ne commettait aucune faute et l’emportait logiquement. Dans le dernier tour, Iwasa gagnait in extremis sa place sur la 3e marche du podium face à Cabirou. Encore 1er Junior, Catalano se classait 5e devant Villagomez et Daniel Ligier, dont les progrès continuent de payer. Cheli conservait une petite avance sur Noah Andy, toujours plus incisif. Auteur d’un bon début de course, l’Indien Yash Aradhya a hélas dû renoncer.
Programme du week-end F4 au Paul Ricard
Dimanche 4 octobre 2020 : Course 3 (09:30)
F4 Academy: Ayumu Iwasa and Ren Sato’s duel continues
The two Japanese drivers in the French F4 Championship shared the Saturday races. Starting on pole during the first race, Iwasa resisted Sato until the end, who then won Race 2 in front of Hadjar, both making magnificent comebacks.
After a disrupted Friday, the south of France saw more clement weather conditions for the second official day of competition on the Paul Ricard circuit. In spite of still wet racing lines, the drivers were however able to put on slick tyres in Race 1, before taking advantage of a very dry track in the second. Many of the drivers made their best effort, although some of them experienced their share of disappointments. Lively starts and multiple passes helped by the slipstream phenomenon on the Var track, significant progress and a few incidents punctuated this particularly intense day.
Drivers walk the tightrope in Race 1
With the track predicted to dry out as the laps went on, the FFSA Academy staff made the right choice by fitting Pirelli slick tyres to the Mygale-Renault Sport single-seaters of the FIA French F4 Championship drivers. Japan's Ayumu Iwasa, who took pole position for Race 1, capitalised on his start, which included an incident involving Mexico's Rafael Villagomez and France's Isack Hadjar, who started from 2nd and 4th positions respectively. Sato recovered 2nd place in front of Sami Meguetounif, who had started very well. The first lap also saw Romain Leroux move from 9th to 5th place and Etienne Cheli from 12th to 7th... a great achievement for a first start in F4!
As the laps went on, the gaps continued to fluctuate between the drivers, with a lot of uncertainty for the podium. In spite of setting the fastest lap in the race, Sato could not prevent his compatriot Iwasa from winning. Further back, Sami Meguetounif found himself under pressure from Valentino Catalano, who was very fast at the end of the race. Sami held firm and celebrated his second podium of the season, while Catalano won again in the Juniors. On this tricky track, the academicians showed their coolness in the pack, where the 5th-placed Romain Leroux finally outdistanced a compact group consisting of Mexico's Rafael Villagomez, Ukraine's Ivan Peklin, a solid Etienne Cheli, and Loris Cabirou.
Cascading turnarounds
Ranked 10th in Race 1, Owen Tangavelou started on pole position for Race 2 with the application of the inverted grid for the top 10. When the lights went out, Cabirou was the quickest and took the lead at turn one. Sato, who is an exemplary starter, was in 3rd position behind Tangavelou despite being 9th on the grid! Some upheavals took place in a heated field, in which Isack Hadjar gained several positions, unlike Cheli who dropped back. Another dramatic event occurred on the third lap with the exit of Tangavelou.
Villagomez had hardly the time to recover 3rd place, before he faced a beautiful attack from Hadjar. It was then the turn of Iwasa to attack and to take shelter from an intense duel between Peklin, Meguetounif and Leroux. The drivers made contact during a three-way incident, damaging their cars and compromising the possibility of obtaining a good result.
The suspense didn't end there, with Sato overtaking Cabirou on lap 7. Taking advantage of his fresh tyres after his retirement at the start of Race 1, Hadjar set the fastest lap in the race and passed Cabirou in turn. Behind, Villagomez yielded to Iwasa and Catalano, again inspired on the Paul Ricard circuit.
Although Hadjar reduced the gap on the leader, Sato made no mistakes and went on to win. On the last lap, Iwasa won his place on the third step of the podium against Cabirou. Catalano was again the first Junior, 5th in front of Villagomez and Daniel Ligier, whose progress continues to pay off. Cheli maintained a small lead over Noah Andy, who was increasingly incisive. After a good start, the Indian Yash Aradhya unfortunately had to retire.
F4 Programme of the weekend at Paul Ricard
Sunday, 4th October, 2020: Race 3 (09:30)
